

révolution mondiale de Trotsky, les USA devraient mener une 3^e guerre mondiale.

Le capital financier de Wall-Street a fait connaître là, par le truchement du vice-président de SA démocratie, son ultimatum: l'URSS soit se soumettre à lui "pacifiquement" ou elle sera écrasée par les armes. La "démocratie" américaine déclare la guerre au bolchevisme, à la révolution prolétarienne internationale montante.

Quand Hitler accéda au pouvoir, en 33, écrasant le prolétariat allemand, Churchill & Roosevelt le saluèrent comme le sauveur du capitalisme. Aujourd'hui, épuisé par 3 ans de bataille guerrière et, surtout, par la résistance surhumaine de l'Armée Rouge, Hitler est au bout de son rouleau. C'est à ce moment précis qu'intervient les Etats-Unis qui ont laissé jusqu'ici les autres saigner, s'affaiblir, en particulier l'URSS, car cela faisait tout-à-fait leur affaire, qui signifient qu'ils vont conquérir le monde entier et qu'ils briseront implacablement tous les obstacles sur ce chemin, à commencer par l'URSS, la révolution prolétarienne en Europe, le bolchevisme.

Comme dernier argument, pour tenter de se sauver, Hitler s'offre au capitalisme international comme champion de la lutte contre le bolchevisme. Mais, trop tard. Hitler est submergé par les contradictions inextricables qu'il a soulevées et Londres et Washington s'en rendent parfaitement compte. Il n'est plus assez fort pour préserver le capitalisme face à la révolution qui va déferler puissamment dans toute l'Europe à commencer par l'Allemagne même. C'est l'heure de l'Amérique qui se prépare depuis longtemps et qui va maintenant reprendre le flambeau contre-révolutionnaire des mains d'Hitler. Comme première étape, là où Hitler a échoué, en URSS, elle va s'efforcer dans le plus bref délai, de rétablir le capitalisme en s'assurant de puissantes complicités intérieures, notamment de généraux de l'Armée Rouge qui, tel celui qui vient de se vendre à Berlin, ne cherchent qu'une occasion pour se débarrasser d'un régime qu'ils ont toujours haï.

COMMENT DÉFENDRE L'URSS, STALINE ou TROTSKY ?

PRÉPARE-TOI, ORGANISE-TOI POUR COMBATTRE !

Voilà la vérité, telle que tout le monde la cache aux ouvriers. Mais le prolétariat, trompé, trahi en 36-38 par BLUM, THOREZ et JOURNAUX, qui lui font arrêter les grèves; l'ont empêché d'aller jusqu'au bout, lui ont fait faire "la pause" et lui ont imposé l'ignoble arbitrage obligatoire, est décidé à ne pas se laisser bernier encore une fois. Nous avons ressenti trop douloureusement les résultats de nos défaites d'hier pour ne pas en tirer toutes les leçons. Le prolétariat a à venger des milliers des siens qui ont été frappés, assassinés par la repression de DALADIER-MANDEL-REYNAUD et de HITLER-PELAIN-PEYROUTON-PUCHEU-LAVAL.

Hier, l'union criminelle avec les radicaux a conduit les travailleurs à un désastre. L'union sacrée, anti-boche, aujourd'hui, dans le Front des Français, avec les généraux d'Action Française, GIRAUD & DE GAULLE, avec PELAIN, le boucher de Verdun, avec CHURCHILL & ROOSEVELT, c'est signer d'avance la perte de l'URSS et de la Révolution qui approche en Europe. Il n'y a pas d'autre défense de l'URSS que celle de l'action révolutionnaire des ouvriers et paysans contre HITLER-CHURCHILL-ROOSEVELT. Seule la fraternisation des travailleurs de pays à pays, et surtout sur les fronts de guerre pour transformer la guerre impérialiste en guerre civile révolutionnaire, peut sauver l'URSS de ses ennemis et de ses "alliés" bourgeois. Staline, en prêchant la guerre nationale, anti-boche, en restaurant les décorations de généraux tzaristes, en prêchant l'union sacrée avec le capital de la City, et de Wall-Street, fait saigner l'URSS au profit de Roosevelt et de Churchill et la mène à sa perte. L'action terroriste préconisée par le PC en FRANCE est pareillement inopérante pour la défense de l'URSS et ne sert que les buts militaires des Etats-Majors anglais et américains parce qu'elle est impropre à regrouper l'ensemble de la masse des travailleurs. Elle sacrifie, sans profit pour les travailleurs, des militants courageux et dévoués.

L'URSS n'a été sauvée, durant la guerre civile, que grâce à la politique révolutionnaire et internationaliste poursuivie par ses dirigeants : LENINE et TROTSKY. Seule une telle politique constitue une défense véritable de l'URSS. Sous la direction de Trotsky, l'Armée Rouge a vaincu la coalition internationale du capitalisme. Sous la direction de Staline, l'URSS va à sa perte si le prolétariat international n'intervient à temps. Mais si la situation est désespérée, même si l'URSS est défaite, rien n'est perdu tant que les ouvriers ne perdent pas courage. Le combat à mener, les travailleurs le connaissent, c'est celui déjà commencé en Juin 36 qu'il s'agit de reprendre et de mener jusqu'au bout, là où, en 36, les BLUM-JOURNAUX-THOREZ l'ont fait stopper. C'est l'occupation des usines, le contrôle ouvrier sur la production, le ravitaillement, etc... les milices ouvrières, l'élection des Comités d'Entreprise, leur liaison, pour la formation des Soviets qui dirigeront la lutte de toute la classe jusqu'à prendre tout le pouvoir.

C'est à ce combat que les ouvriers doivent, dès aujourd'hui, se préparer en créant des "GROUPEMENTS OUVRIERS". Dans ton usine, dans ton quartier, réunis-toi avec 2 à 3 camarades dont tu es sûr, que tu connais. Confrontez votre expérience depuis 36, commentez la presse ouvrière illégale. Préparez-vous au combat qui approche.